

令和6年度 学校だより7月号 2024.7.1



# 南小だより

児童数  
286名

—みんなが輝く南（皆美）小—  
行田市立南小学校 TEL 554-5555  
南小HP <https://gyodaminami.edumap.jp> →



## 学校教育目標

進んで勉強する子〈学ぶ〉  
なかよく協力する子〈磨く〉  
健康でたくましい子〈鍛える〉



## ピストルが プールの硬き 面にひびき (山口誓子)

校長 橘 明良

暑い日が続いています。熱中症対策のため、校庭や体育館での活動を制限する日も増えてきました。この夏も、こまめな水分補給、エアコンと扇風機の積極的活用、危険度の常時測定など、例年通りの対策を講じ、子供たちを暑さから守っていきます。登下校時には日傘も躊躇なく利用してください。

さて、こんな時期にはとてもおいしい冷たい飲み物の話を1つ。昔からあり、大人にも子供にも今も人気の、水で割って飲む白い乳酸菌飲料。ソーダで割ったものや、近頃は最初から水で割ってあるものも販売されている私も大好きなあの白い乳酸菌飲料が最初に発売されたのは、1919年の7月7日。そう、七夕の日です。パッケージの水玉模様は、天の川の星々を表しているとのこと。そんな由来にちなんでこの会社がかつて行った七夕に関する意識調査では、七夕伝説は多くの大人が知っていたものの、織姫と彦星が夫婦だと正しく理解していた人は1割もいなかったそうです。元々の意味合いが時とともに忘れられていくのは仕方のないことかもしれません。願い事を短冊に書いて笹竹に飾るのも、かつては裁縫や書道の上達を祈ったものだと思います。今は、自分や家族の健康を願ったり、様々な願い事が叶うよう祈ったり…。それでも、根付いた風習は形を変えながらも引き継がれていくのだと思います。別の調査では、75%の人が七夕の行事を次の世代に伝えていきたいと答えています。なぜなら「夢があるから」。なんかちょっといい話だなあと思って紹介してみました。

今年の七夕に子供たちはどんな願い事をするのでしょうか。私の一番の願いは、子供たちの安心と安全、そして笑顔です。夏休みも近付いてまいりました。今月も、どうぞよろしく願いいたします。

## ホテイアオイの投げ込み (3年生) 6/4 (火)

3年生が、水城公園でホテイアオイの投げ込みを行いました。花の見頃は、9月中旬から10月上旬だそうです。この活動を通して、子供たちに、郷土を大切に作る心が芽生えました。



## 第1回家庭教育学級 (PTA) 6/12 (水)

講師に埼玉県レクレーション協会の柿沼耕一様と前佐間公民館職員の柏瀬裕之様を迎えて、本校体育館でユニカールというフロアカリングを行いました。ルールや競技としての魅力をゲームを通して指導していただき、参加者全員楽しく活動することができました。



## 社会科見学 (4年生) 6/14 (金)

4年生が社会科見学に行きました。利根大堰、小針クリーンセンター、粗大ごみ処理場、行田浄水場で、くらしを支える水やごみの処理などについて、学ぶことができました。



利根大堰

クリーンセンター

埼玉県行田浄水場

## 社会科見学 (6年生) 6/21 (金)

6年生が、国会議事堂、科学技術館に社会科見学に行きました。日本の政治の中心となる国会議事堂や科学の先端技術を見学して、学習を深められました。



国会議事堂

科学技術館

### 【8月の主な予定と2学期始業式について】

- 日直を置かない日 (職員はいません)  
8月13日 (火) ~ 16日 (金)
- 奉仕作業 (雨天中止)  
8月17日 (土) 午前6:00 集合
- 第2学期始業式  
9月2日 (月)



日	曜	行事
1	月	スキルアップタイム
2	火	元気タイム
3	水	読書タイム
4	木	スキルアップタイム 委員会活動7月
5	金	元気タイム PTA第3回部長会議 PTA前会長持顔式
6	土	
7	日	
8	月	短縮5時間
9	火	短縮5時間
10	水	短縮5時間
11	木	短縮5時間
12	金	短縮5時間
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	5時間授業 学級活動 大掃除
17	水	給食終了 4時間 学級活動
18	木	3時間授業 学級活動
19	金	第1学期終業式 3時間授業
20	土	
21	日	夏季休業日~8/31
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	林間学校(5年) 那須甲子少年自然の家
27	土	林間学校(5年) 那須甲子少年自然の家
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	